

新年あけましておめでとうございます

平成31年が始まりました。今年は平成として最後の年となります。元号が変わるのは31年ぶりとなりますが、その節目に立ち合うことで時代が変わっていくことを実感する機会となりそうです。

はるでは今年から支援させていただいているお一人お一人の「豊かさ」についてスタッフで考えていくことができたらと思っています。明るく、楽しく、前向きに。

今年もスタッフ一同努力していきたいと思えます。本年もよろしくお願ひいたします。

社会福祉法人はる 理事長 福島龍三郎



はるの新年会&成人を祝う会

1月12日(土)に遊膳亭たか美にて新年会&成人を祝う会を行いました！今年1月を元気に笑顔で過ごせるよう、皆さんでおいしいご飯を頂きました。加えて今年成人を迎える中島康介さんをメッセージ色紙とプレゼントをもってお祝いさせていただきました。また、はるでの活動写真を見るなどして、盛り上がりました。今年もよろしくお願ひします！

(はる 船津)

ながせ2のクリスマス

入居者の方の誕生日会や歓迎会を兼ねて皆でクリスマス会をしました。

入居者の方の挨拶から始まって、ケーキを食べたり X'mas ソングに合わせて踊ったり、大盛り上がりの楽しい夜になりました。(ホーム 與田)



第5回 年末恒例“もちつき会”

12月22日(土)に、もちつき会を開催致しました。利用者の皆さん、スタッフ、地域の皆様の杵をつく音が響く中、次々とあたたかくておいしいお餅が出来上がって行きました。参加していただいた皆様のご協力で、笑顔溢れる餅つき会となりました。(実行委員 原口)

新入職員紹介
よろしくお願ひします！

大久保真由美さん